

Muy a pesar de lo que se dice, los libros no terminaron de codificarse y salir de circulación en el 2109 sino 8 años mas tarde. Había pequeñas editoriales que seguían haciendo el trabajo sucio porque el mercado emergente de coleccionistas estaba creciendo a pasos agigantados. Afortunadamente, mediante una operación conjunta entre el Ministerio de Protección Medioambiental y la Policía Global, en el 7 de junio del 17 se dio caza a la ultima editorial clandestina, y para esa fecha se puede decir con seguridad que los árboles dejaron de cortarse para hacer papel.

Unos años más tarde, la modificación de la ley de protección medioambiental corregiría la laguna jurídica referente a la producción del papel a través del reciclaje prohibiendo su producción bajo cualquier concepto y/o método de desarrollo.

Ya para el año 26 todas las digitecas estaban completamente conectadas con Globanet permitiendo a los lectores ver representaciones tridimensionales de todos los libros escritos hasta la fecha, con la posibilidad de traducir cada página a cientos de idiomas diferentes. Claro que ahora son solo cinco pero en esa época era normal encontrar decenas de idiomas en la base de datos.

Por el bien de todos, con la ley de simplificación del 46 eso desapareció y la prohibición originó que las lenguas antiguas se quedaran obsoletas hasta que finalmente desaparecieron de la sociedad quedando únicamente a disposición de los historiadores del AHG (Arca Histórica Global)

Hoy en día, estar en posesión de información relacionada con las antiguas lenguas es un delito tipificado en el Código Social atendiendo a la razón de confusión dolosa en las comunicaciones humanas y originando el concepto de comunicación destipificada.

Estudios posteriores determinaron que la decisión había sido correcta ya que dependiendo del tipo de lengua que se hable, las posibilidades de comunicación emocional entre seres humanos varia considerablemente, limitando el entendimiento y aislándolos entre diferentes culturas sin posibilidad de integración y aceptación mutua. Algunos estudiosos afirmaron durante décadas que esto derivaba incondicionalmente en guerras, y que estas siempre han sido la consecuencia de malentendidos inter-culturas durante tiempos de grandes tensiones.

NiPeGun